



うしおのよい子



尼崎市立 潮 小学校

— 本年も よろしく願いいたします —

校長 谷村 明彦

新年あけましておめでとうございます。昨年来、猛威をふるっている新型コロナウイルスですが、政府のgotoトラベルも一時停止となるなど、いまだ収まる気配はないようです。この年末年始は、いわゆるステイホームをされている方も多かったのではないのでしょうか。子どもたちの様子はどうでしょう。なかなかスッキリとしない環境の中、見えないストレスを抱えているかも知れません。学校でも注意して寄り添っていきますが、お家でも見守っていただけたらと思います。

さて、3学期は、1年間で一番短い学期です。しかし、子どもたちにとっては、それぞれの学年のまとめの時期であるとともに、新しい学年になる準備をする時期、特に6年生にとっては中学校への進学の大変な準備をする時期です。新型コロナだけではなく、これから本番を迎えるインフルエンザの感染拡大も心配されます。これまで同様、「うがい」「手洗い」「マスクの活用」など予防に努め、身も心も健康に心がけ、新しい学年への準備をしてほしいと思います。

新しい年が、いよいよ始まりました。本年も、本校の教育活動にご支援とご協力を賜りますよう、よろしく願いいたします。

1月の行事

- 8日(金) 始業式・大そうじ
- 12日(火) 書き初め会・身体測定(2年)
- 13日(水) 書き初め会・身体測定(1年)
- 14日(木) 身体測定(3年)・給食開始委員会
- 15日(金) 授業参観(月曜校時・午前)
書き初め展(保護者)
市防災訓練
- 18日(月) 朝会(放送)・書き初め展(児童)
身体測定(4年・うしお)
- 20日(水) 身体測定(5年)
- 21日(木) 身体測定(6年)
- 25日(月) 給食集会・給食週間(～29日)
- 28日(木) クラブ活動(クラブ見学3年)

1月の生活目標

規則正しい生活を
こころがけよう

2月の主な行事

- 1日(月) 朝会(放送)
- 4日(木) 委員会
- 5日(金) なかよし遊び
- 10日(水) クラブ活動(最終)
- 12日(金) 入学説明会
- 22日(月) 参観・懇談
- 24日(水) 参観・懇談
- 25日(木) 児童会役員選挙

学校での子どもたちの様子を少しご紹介



新型コロナウイルスの感染拡大が収まる気配もなく、子どもたちは朝登校したら、すぐに手洗い。今なお、こうして続けています。

ある日のクラブ活動。思う存分できないかも知れませんが、楽しそうに活動していました。



授業参観について

なかなか、感染拡大が収まらず、授業参観が実施できていませんが、今回もこのような現状の中、実施を断念しました。状況が好転することを願うばかりです。

そこで、来月は今年度最後の参観懇談を例年の1日のみではなく、2日間にわたって実施しようと調整しています。これにより密を避け、何とか実施できればと思っています。詳細は別にお手紙を配布しますので、参考にしてください。

しかしながら、その時の状況により、今回のように中止も含め変更になるかもしれませんが、ご理解とご協力をお願いします。

ビオトープ復活



ここ数年ずっと取り組んできて、5年生が引き継いでがんばってきたビオトープがついに稼働するところまで来ました。本格稼働はもう少し先になりそうですが、楽しみです。この取り組みに力を貸してくださった瀬口先生をはじめ、関西国際大学の谷口先生や学生の皆さんに感謝いたします。ありがとうございました。

本来なら、リニューアルセレモニーもしたいところではあるのですが…やはり難しいでしょうね。。